



De izqda. a dcha., Álvaro Sánchez-Pego y Daniel Jiménez.

## PENAL-ECONÓMICO

## SLJ incorpora al fiscal Álvaro Sánchez-Pego

Laura Saiz, Madrid

SLJ Abogados, firma especializada en litigación, ha decidido reforzar su departamento de penal-económico con el fichaje de Álvaro Sánchez-Pego, fiscal en excedencia de la Audiencia Provincial de Cantabria, que llega en calidad de *counsel*. Se trata de una decisión estratégica de la firma ante "la cada vez mayor demanda de asesoramiento en el campo del derecho penal-económico", según asegura Daniel Jiménez, socio director del bufete.

Licenciado en Derecho, Álvaro Sánchez-Pego ha sido miembro de la carrera fiscal y judicial desde 1992 y hasta 2013, cuando solicitó la excedencia voluntaria. Un año después pasó a trabajar en el sector privado al unirse a Estudio Jurídico Ubaldis como

### El abogado cántabro ha sido miembro de la carrera fiscal hasta 2013, cuando solicitó la excedencia

socio director del bufete vaco tras la apertura de su oficina en Santander.

Anteriormente, el nuevo *counsel* de SLJ Abogados ha sido fiscal jefe de área en Cantabria desde 2006 a 2014.

El abogado santanderino ha combinado su faceta profesional con la docente. En este sentido, ha sido también profesor de derecho penal en la Universidad de Cantabria.

SLJ Abogados está especializado en la resolución de conflictos, tanto en la vía jurisdiccional como mediante arbitraje o mediación.

## Roberta Poza, nueva socia de fiscal de PwC

La consejera de finanzas de la representación permanente de España en la UE se une al bufete liderado por Joaquín Latorre.

Sergio Saiz, Madrid

PwC Tax & Legal Services ha reforzado el área de fiscalidad internacional, que actualmente cuenta con 70 profesionales en nuestro país, con la incorporación en calidad de socia de Roberta Poza, hasta ahora consejera de finanzas de la representación permanente de España ante la Unión Europea (Reper). Además, ha sido subdirectora general de fiscalidad internacional de la Dirección General de Tributos (DGT).

Poza es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, además de en Derecho por la Uned, Inspector de Hacienda y de Seguros del Estado, a lo largo de su carrera profesional ha ostentado diferentes responsabilidades tanto en la Dirección General de Tributos como en la Comisión Europea, en calidad de experta nacional de la Dirección de Fiscalidad y Aduanas.

Entre otros cargos, fue integrante del Bureau del CFA (comité de asuntos fiscales de la OCDE), órgano de gobierno con gran capacidad decisoria en la iniciativas de la OCDE en materia fiscal. Durante los últimos tres años, ha



Roberta Poza, socia de fiscalidad internacional de PwC Tax &amp; Legal.

### La nueva socia de PwC fue subdirectora general de fiscalidad internacional de Tributos (DGT)

sido consejera de finanzas de la representación permanente de España ante la UE. Ha compaginado su faceta en la Administración con la docencia, como profesora asociada en la Universidad Carlos III.

Experta en fiscalidad internacional, Roberta Poza cuenta con una dilatada experiencia en el ámbito comunitario y conoce desde dentro el fun-

cionamiento de la Comisión Europea en el marco tributario. Por ejemplo, ha sido testigo directo y partícipe de la evolución reciente de la fiscalidad internacional, que ha dado un vuelco relevante a partir del ejercicio BEPS, promovido por el G20 a través de la OCDE. Esta iniciativa se ha concretado en un gran número de reglas y normas de diferente aplicación, tanto nacionales como europeas, así como convenios multilaterales o recomendaciones de alcance global, que en conjunto han definido un nuevo contexto tributario a nivel internacional.

### CMS integra un despacho de Arabia Saudí

**CRECIMIENTO** El despacho de abogados CMS Albiñana & Suárez de Lezo continúa con su plan de expansión con la apertura de una oficina en Riad (Arabia Saudí), tras integrar en su red a Feras Al Shawaf. De esta forma, CMS amplía su presencia en Oriente Medio, donde cuenta ya cuenta con sede en Dubai, así como con diferentes oficinas en Argelia, Irán, Marruecos, Omán, Líbano y Turquía, con más de cien letrados asociados. Con este movimiento, el despacho de abogado repite la estrategia que siguió en Latinoamérica al integrar a tres bufetes de Chile, Perú y Colombia, tras su consolidación en Brasil y México. A nivel global, la firma suma unos ingresos de más de 1.100 millones de euros y cuenta con una plantilla de 4.500 abogados.

### Mudanza y ampliación de plantilla

**FAUS & MOLINER** El despacho de abogados Faus & Moliner, especializado en derecho farmacéutico, acaba de anunciar el traslado de sus oficinas a una nueva ubicación. La firma pasará de estar afincada en la Rambla de Cataluña 127 y se instalará en una nueva sede en el número 135. Además de ampliar espacio respecto a su anterior emplazamiento, Faus & Moliner Abogados explica en una nota informativa que aumentará su equipo con la incorporación de nuevos letrados.

## INCORPORACIONES

## Leticia Torres dirigirá la oficina de RLD en Emiratos Árabes Unidos

S.Saiz, Madrid

El bufete RLD ha reforzado su oficina de Emiratos Árabes Unidos introduciendo cambios estratégicos en su dirección y ampliando el equipo con tres nuevas incorporaciones. A partir de ahora, Leticia Torres estará al frente de la sede del despacho en EAU, donde desembarcó hace ya cinco años.

Torres, abogada experta en internacionalización de empresas y asesoramiento mercantil con experiencia en diferentes mercados, como América, Asia y Oriente Medio, se incorporó al despacho en 2015. Licenciada en Derecho y Dirección y Administración de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas



Leticia Torres, directora de la oficina de Emiratos Árabes Unidos de RLD.

### El despacho ha realizado tres nuevos fichajes para reforzar el equipo de su oficina en EAU

(Icade) de Madrid, posee un máster en gestión internacional de la empresa por el Iccex-Ceco.

El nombramiento de Leticia Torres marca una nueva

etapa de RLD en Emiratos Árabes Unidos, ya que la oficina ha ampliado su equipo con la incorporación de Luis Cárdenas Gálvez, abogado y consultor, con trayectoria en el ámbito empresarial en diversos sectores en España, Australia y EAU, además de especialista en inversión en países del CCG (Consejo de Cooperación del Golfo) e Irán. También se une al equipo Xiomara Joya, consultora especializada en servicios de apoyo financiero y contable.

Como parte de la estrategia de crecimiento, el bufete ha creado también un departamento de desarrollo de negocio en esta oficina, con la incorporación de Patricia Vicente para liderar esta área.

## REESTRUCTURACIONES

## Iberia ficha a Jaime Hap como socio

M. S. Madrid

Iberia Abogados ficha a Jaime Hap como socio profesional para reforzar el área de M&A, reestructuraciones y concursal. Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y PDD en el IESE, Hap inició su actividad en el sector financiero ocupando diversos puestos de alta dirección en entidades financieras como BNP Paribas, Fortis y Bankinter.

Hap se incorpora desde EVE, sociedad dedicada al tratamiento de empresas en crisis y administración concursal. Está especializado en fusiones y adquisiciones, mercado de capitales, banca corporativa y banca privada, actividad que combina en los



Jaime Hap, socio de Iberia Abogados.

últimos años con la administración y mediación concursal en decenas de procedimientos de insolvencia de empresas privadas y cotizadas. Hap colabora en publicaciones especializadas.